

#### SEMANARIO WARRIOR 10-27-23

1 message

Cathy Kakavas <cathy.kakavas@bvsd.org> Reply-To: Cathy Kakavas <cathy.kakavas@bvsd.org> To: cathy.kakavas@bvsd.org Fri, Oct 27, 2023 at 3:01 PM









10/27/2023

# Enlaces rápidos

- Web de Centaurus
- Calendario de Centaurus
- Calendario del distrito BVSD
- Menús del almuerzo
- El Consejo de Estudiantes
- Warriors Booster Club
- Band Boosters

# Notas del director

Antes de que se termine Octubre, tenemos que pasar por Halloween, el cual siempre es un día interesante en Centaurus y me gustaría compartir algunas de las reglas que tenemos para dicha celebración. Probablemente la más importante es tener presente que no se permite traer ningún tipo de armas (ya sean reales o de imitación). Tampoco se permite traer máscaras que cubran toda la cara o traer toda la cara pintada, ya que necesitamos identificar a todos nuestros estudiantes. Por último, los disfraces deben cumplir con el código de vestimenta de la escuela y deben ser respetuosos de nuestra diversidad estudiantil.

# **Fechas Importantes**



28 de Octubre- Cajuela decorada o golosina- cancelado

10 de Noviembre- Día de los Veteranos- No Hay Clases

14 de Noviembre- Café con el Director - 9:00 am en la Escuela Preparatoria Centaurus

20-21 de Noviembre- Días de intercambio de conferencias de Otoño- No Hay Clases

22-24 de Noviembre- Celebración de Acción de Gracias/Día Feriado- No Hay Clases

# Lo que necesita saber



## MENSAJE DEL PERSONAL DEL ANUARIO ESCOLAR

¡Un mensaje del personal del anuario escolar! El año escolar 2023-24 ya comenzó y estamos trabajando en la creación de TU próximo anuario escolar. ¡No pierdas la oportunidad de tener tu propio ejemplar! ¡El año pasado se vendieron todos, así que apresúrate a comprarlos con anticipación! Los anuarios escolares ya están a la venta y cuestan \$70 dólares y los puedes comprar en el siguiente enlace: vearbookforever.com.

¿Estás por graduarte o eres padre de familia o tutor de un alumno que se graduará? ¡No olviden que la fecha límite para las fotografías de los seniors es el 31 de Octubre y los anuncios de las fotos y videos de recuerdos de la infancia son para el 18 de Noviembre! Las instrucciones para subir fotografías o comprar anuncios para los seniors se encuentran en nuestro sitio de internet.



# ¡Felicidades Estudiantes Avanzados de Español de la Escuela Preparatoria Centaurus!

Felicidades a los siguientes estudiantes avanzados de Español de la Escuela Preparatoria Centaurus quienes recibieron un reconocimiento por parte de la Ciudad de Lafayette por sus poemas originales en Español en el concurso anual de arte y poesía "Observa y Responde". Estos estudiantes recibieron honores junto a otros miembros de la comunidad el Sábado pasado en la Biblioteca Pública de Lafayette Public Library. ¡Además del reconocimiento, ellos también recibieron premios en efectivo!

Felicidades al ganador del premio principal Leo Medina Espinoza y a los poetas de mención honorífica Emerson Bell, Kate Ernst, y Dmitriy Kazantsev. ¡Qué manera de participar en la comunidad y de representar a Centaurus!



#### Banda de Marcha

¡Nuestros Guerreros de Marcha consiguieron el segundo lugar en la Competencia Regional de la Asociación de Directores de Banda de Colorado, casi logrando el primer lugar por tan sólo un punto! ¡La banda se ve lista para la competencia Estatal en Colorado Springs el 28 de Octubre!





## **Deportes/Clubes**

Inscripción de Deportes de Invierno de Centaurus El Lunes 13 de Noviembre es el primer día oficial de pruebas y práctica de los Deportes de Invierno. Las inscripciones para todos los Deportes de Invierno estarán abiertas el Lunes 16 de Octubre. El formato de inscripción requiere de una copia de un examen físico vigente y se debe subir al sistema de inscripción. Los exámenes físicos tienen una vigencia de 365 días.

Aquí está el enlace para inscribirse: <u>2023-2024 Enlace de Inscripción de Deportes de Invierno</u>

El pago para los Deportes de Invierno se hace a través del sistema RevTrak bajo la sección de Deportes de <u>Equipo</u>. Cuota de <u>Participación</u> de <u>Deportes de Invierno</u>

Los Deportes de Invierno incluyen: Básquetbol Varonil y Femenil, Natación Femenil y Lucha Varonil. <u>Información de Equipos de Deportes</u> <u>de Invierno de Centaurus</u>

Hay equipos distritales de Esquí (anfitrión <u>Nederland</u>), Lucha Femenil (anfitrión <u>Broomfield</u>) y Hockey sobre Hielo (anfitrión <u>Monarch</u>). La inscripción para éstos deportes se encuentra en el sitio de internet deportivo de las escuelas anfitrionas.

Si tienes alguna pregunta, por favor comunícate con la Oficina de Deportes al teléfono (720) 561-5369 o por correo electrónico a: randy.herbstreit@bvsd.org

Participantes de Esquí Nórdico de Preparatoria

Inscripción por internet empieza el Lunes 23 de Octubre. El entrenador Dan Vardamis tendrá una reunión informativa con los atletas y sus familias el Miércoles 1° de Noviembre a las 6:00 pm en la Cafetería de la Escuela Secundaria y Preparatoria de Nederland. Si tiene preguntas, envíe un correo electrónico al entrenador. Las prácticas inician de manera tentativa el Lunes 13 de Noviembre.

#### Convivencia para Lucha Libre Femenil

¿Te interesa formar parte de la Lucha Libre Femenil del Distrito Escolar del Valle de Boulder con sede en la Escuela Preparatoria Broomfield? Ven y conoce a las luchadoras y a los entrenadores en un evento de convivencia que se llevará a cabo en la Escuela Preparatoria de Broomfield el Domingo 29 de Octubre de 1:00pm a 2:30pm en el estacionamiento del personal en la esquina suroeste del campus en

Eagle Way y Daphne Street. ¡Las inscripciones están abiertas y las colchonetas están esperando!

https://broomfield-ar.rschooltoday.com/home

\*\*El equipo de Volleyball femenino se enterará si participará en los juegos Regionales de la categoría 4A el lunes, 10/30. Si son seleccionadas, ellas jugarán el domingo 4 de noviembre (el lugar del juego está por determinarse).

\*\*Si el equipo varonil de soccer gana el juego el miércoles, entonces Centaurus será el anfitrión de los juegos de cuartos de final el domingo, 4 de noviembre.





# **Programa Grad Plus**

Clases universitarias gratis mientras estás en la preparatoria:

#### Información



# Después de la Graduación 2024 Prom

¡SE NECESITAN VOLUNTARIOS! Ya tenemos la fecha para la Graduación y TE NECESITAMOS para el EVENTO DESPUÉS DE LA GRADUACIÓN! Padres de estudiantes de TODOS los grados: Buscamos voluntarios que quieran formar parte de la planeación de este evento tan importante que se lleva a cabo después de la fiesta de graduación para mantener seguros a los estudiantes. Nuestra junta inicial de planeación será el Martes 24 de Octubre a las 7:00pm. La reunión se llevará a cabo en YMCA de Lafayette, lugar donde se realiza la fiesta posterior a la graduación.

¡Necesitamos ayuda para planear el entretenimiento, recaudación de fondos, premios, comida, decoración y carteles de los estudiantes de doceavo grado! El año pasado hubo récord de asistencia de más de 500 estudiantes y tuvimos el más alto número de padres voluntarios. Tendremos una reunión mensual hasta Diciembre y más frecuentemente a partir de Enero. Si ha estado buscando formas de involucrarse con la comunidad de la escuela preparatoria, este es un grupo de padres

donde TODOS SON BIENVENIDOS. En el año nuevo habrá información disponible de cómo ayudar la noche del evento. Únase a la diversión, nos encantaría contar con su ayuda. Si tiene dudas o preguntas sobre las reuniones, envíe un correo electrónico a Debby Berger a la dirección debbycmb@yahoo.com.

¡Para más información y noticias sobre la fiesta después de la graduación de Centaurus visite nuestro <u>sitio de internet</u> o la página de Facebook!



#### Actualización de Asesoría

2 de Noviembre de 2023 Todos los Grados - Encuesta de Clima



## Rincón de Consejería

Consulta aquí las novedades del departamento de Consejería.



## Horario de tutorías sin cita previa

¡Tutorías de Matemáticas Gratis!

Los Martes, después de clases de 4:00pm a 5:00pm en la Biblioteca. Ven y haz tu tarea, recibe ayuda y realiza nuevamente tus evaluaciones. Un maestro de matemáticas de la Escuela Preparatoria Centaurus estará listo para ayudarte. Si deseas venir los Martes en la mañana antes de que inicien las clases (7:40am - 8:25am), por favor escanea el código QR que está en el póster de tu salón de matemáticas para que nos avises que vendrás a tutorías. ¡SE UN GUERRERO DE MATEMÁTICAS!

Martes, 7:30 AM-8:30 AM Con cita previa Martes, 4:00 PM-5:00 PM No se requiere cita previa

Tutoría de Artes del Lenguaje: Miércoles 4:00pm-5:00pm - Biblioteca

Lenguaje del Mundo (Español): Miércoles, 4:00pm-5:00pm 10/18; 11/1; 11/15; 11/29; 12/13

Arte -

Estudio Abierto - Martes 4:00pm -5:00pm

Tutorías de Español sin Previa Cita

A partir del próximo Miércoles 18 de Octubre, por favor ven a la biblioteca después de clases para las tutorías de Español sin previa cita. ¡Obtén ayuda en escritura, lectura, conjugación de verbos, etc.! Por favor acude con un maestro de Español para obtener más información.

Más Información

## **Campo Traviesa**



¡El estudiante de doceavo Jacob Schwarting ganó la competencia regional 4 en Loveland! El equipo varonil obtuvo el tercer lugar general y participarán en el Campeonato Estatal 5A en Colorado Springs el día 28.

#### **Fútbol Soccer Varonil**



¡Felicidades a nuestro equipo varonil y al entrenador principal David Wood III por ganar títulos consecutivos de la liga NCAC! Los muchachos se recuperaron de un déficit de 2 goles en la segunda mitad y obtuvieron la victoria sobre el clasificado # 2 Silver Creek con marcador de 4-3.

¡Felicitaciones a nuestros jugadores de soccer varonil por haber derrotado a la escuela Pueblo West 2-0 en la primera ronda de finales de la categoría Estatal 4A! La segunda ronda de finales se llevará a cabo aquí en la cancha de Centaurus, Spangenberg Stadium, el miércoles contra Lutheran.

## **Futbol Americano**



#### Ciclismo de Montaña

El fin de semana pasado, Glenwood Springs vió participar a 13 de nuestros Guerreros de Centaurus en la Competencia Estatal de Ciclismo de Montaña. El clima estuvo casi perfecto en la hermosa pista del campus de la Universidad de la Montañas de Colorado. Hubo un total de 90 equipos y casi 900 ciclistas compitiendo. La pista fué una de las más difíciles del año, con muchas piedras y polvo profundo, haciéndola un verdadero desafío técnico para todos los participantes; hubo muchas caídas y llantas ponchadas.

Nuestros ciclistas mostraron gran espíritu competitivo y resistencia, y muchos de ellos lograron sus mejores carreras del año. Fué inspirador verlos hacer su mejor esfuerzo y apoyándose unos a otros.

Una sorpresa muy agradable fué que nuestro equipo ganó el premio Golden Pick para nuestra división Yampa. Este premio se entrega al equipo que realiza el mayor trabajo de vereda por participante por temporada. Estamos muy orgullosos de que nos reconozcan con un premio por ayudar a las veredas y a la comunidad locales.





¡Celebremos a los seniors de Centaurus!



#### Generación 2024

Fecha de Graduación de Seniors:

Sábado 18 de Mayo a las 4:00pm en el Centro de Eventos de la Universidad de Colorado

# Conozca a su equipo Centaurus

#### **Arte - Jodie Mohrhardt**



Jodie Mohrhardt es parte del fabuloso equipo de docentes de arte de Centaurus. Ella enseña Alfarería, Fotografía, y Bachillerato Internacional de arte. Por lo regular, Jodie está trabajando en el ala de arte creando muchos proyectos novedosos y divertidos para sus estudiantes a fin de que ellos se interesen en su pasión por el arte. También la pueden encontrar los Martes después de la escuela en el salón de cerámica con su club de cerámica. Cuando no está trabajando, ella está con su hija de un año Isla y con su pareja. A Jodie y su familia les encanta viajar por los Estados Unidos y por otros lugares del mundo juntos, y les gusta estar al aire libre tanto como les sea posible. Ellos van a acampar, escalar, correr, caminar y a veces sólo al parque con su hija y su mascota Kyra. Una de sus aventuras favoritas fué tomar un año libre e ir viajando de

mochilera por el mundo para visitar casi toda Asia y Argentina (donde estuvo durante cuatro meses sin poder ir a otro lado debido al Covid). A Jodie también le apasiona su propio trabajo artístico y fabricar joyería. En los veranos se le puede encontrar en su negocio participando en festivales de arte en Lafayette y el resto del estado de Colorado. Asegúrate de buscarla durante las Noches de Arte en Lafayette durante todo el verano.



## **Noticias del distrito**

10300 South Boulder Road, Lafayette, CO 80026 Oficina principal: 720-561- 7500 / Línea de asistencia 720-561- 5368

Los iconos utilizados se encuentran en flaticon.com.

Boulder Valley School District (BVSD) would like to continue connecting with you via email. To set preferences for which types of messages are sent to your email address, activate your free InfoCenter account. If you prefer to stop receiving emails from BVSD, follow this link and confirm: Unsubscribe. Please note that if you unsubscribe, your email address will be placed on the "blocked list" for the remainder of the current school year and will no longer receive BVSD school or district emails that are distributed through our SchoolMessenger service.

SchoolMessenger is a notification service used by the nation's leading school systems to connect with parents, students and staff through voice, SMS text, email, and social media.